



## RINGKASAN

M ANDHIKA NURFADILAH. Pembuatan *Motion Graphic* Hari Libur Nasional untuk PT Adhi Persada Beton di PT Maxymum Tekno Lestari. *Development of the National Holiday Motion Graphics for PT Adhi Persada Beton at PT Maxymum Tekno Lestari*. Dibimbing oleh WALIDATUSH SHOLIHAH.

PT Maxymum Tekno Lestari merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang pengolahan konten media sosial dan komunikasi visual, PT Adhi Persada Beton merupakan salah satu klien dari PT Maxymum Tekno Lestari. PT Adhi Persada Beton membutuhkan ucapan hari libur nasional untuk mengucapkan kepada seluruh pengikut Instagram dari akun Instagram PT Adhi Persada Beton.

Solusi terbaik yang ditawarkan PT Maxymum Tekno Lestari adalah membuat *motion graphic* hari libur nasional yang berjumlah 15 video *motion graphic* hari libur nasional. Tujuan dari pembuatan *motion graphic* hari libur nasional untuk mengucapkan kepada seluruh pengguna Instagram terutama untuk pengikut akun Instagram PT Adhi Persada Beton.

Metode pembuatan *motion graphics* terdiri atas tiga tahap yaitu *preparation-production-postproduction*, pada tahap *preparation* terdapat beberapa hal yang harus dilakukan yaitu *The Four "W"-questions, Research, Message, Fixed Specifications, Brainstorming and Idea, Mood board, Format and Composition*, dan *Storyboard*. Setelah tahap *preparation* telah dilakukan, maka dilanjutkan ke tahap selanjutnya yaitu *production* pada tahap ini terdapat beberapa tahapan yaitu *Design Elements, Font and Typography, Colors* dan *Animation*. Tahapan terakhir merupakan *post-production* terdapat dua tahapan yaitu *Audio* dan *Rendering*. Pada tahapan *audio* semua *audio* disesuaikan dengan ciri khas dari hari libur nasional untuk menambah kesan yang sangat kental dan akan mendapatkan adanya perbedaan antara *audio* disetiap video hari libur nasional. *Rendering* dilakukan pada aplikasi Adobe After Effects 2021 untuk *rendering* video motion yang berformat AVI. Hasil video yang berformat AVI tidak bisa dijalankan di aplikasi tertentu sehingga video yang berformat AVI dikonversi ke file berformat mp4.

Pembuatan 15 video *motion graphic* hari libur nasional telah selesai dibuat. ketiga diantaranya telah selesai dipublikasikan di akun media sosial Instagram PT Adhi Persada Beton ketiga video *motion graphic* tersebut diantaranya hari raya imlek, isra mi'raj dan hari raya nyepi. Video *motion graphic* yang belum dipublikasikan sebanyak 12 video yaitu jumat agung, Hari Raya Wafat Isa Almasih, Hari Buruh Internasional, Kenaikan Isa Almasih, Hari Raya Idul Fitri, Hari Raya Waisak, Hari Kelahiran Pancasila, Hari Raya Idul Adha 1443 H, Tahun Baru Islam 1443 H, Hari Kemerdekaan RI ke-76 dan tahun baru 2023..

Kata Kunci: *Camera Movement, Hari Libur Nasional, Motion graphic, video*